
JAKARTA (KR) - Wakil

Ketua Komisi VIII DPR RI

Abdul Wachid mengingat-

kan Kementerian Agama

(Kemenag) agar memas-

tikan pelayanan terhadap

jemaah haji berusia lanjut

(lansia) maksimal. Upaya

memaksimalkan

pelayanan haji untuk je-

maah lansia itu dapat di-

lakukan dengan mengatur

agar hal-hal teknis pelak-

sanaan haji ramah lansia

benar-benar berjalan baik.

Dalam keterangannya

yang diterima di Jakarta,

Jumat (3/5), sebagai Ketua

Panitia Kerja (Panja) Haji,

Abdul Wachid menekan-

kan kepada Kemenag, ter-

utama Dirjen Haji untuk

haji ramah lansia itu per-

lakuannya mulai dari pem-

berangkatan, bus ramah

lansia sampai asrama haji

dan pelaksanaan ibadah di

tanah suci.

Menurut Wachid, sejauh

ini pelaksanaan pelayanan

haji ramah lansia yang di-

lakukan Kemenag belum

maksimal, terutama me-

nyangkut persoalan mobil-

itas mereka. “Ramah lan-

sia masih kurang perhati-

an. Artinya, mobilitas me-

reka itu, sehingga ini yang 
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● RABU 6 Mei 2024 seki-

tar pukul 11.00, saya melin-

tas ringroad utara, cuaca

sangat panas. Di perem-

patan sebelah kampus

UPN Yogya ada laki-laki

berdiri seperti patung.

Anak yang membonceng

ibunya naik motor di sebe-

lah saya berkomentar, ÒKa-

sihan, ya Ma. Patungnya

berkeringat banyak ba-

nget.Ó (Jimat P, Karang-

anongko Wukirsari, Cang-

kringan Sleman)-f

KSLAU Anda ditanya, apakah merek prosesor yang paling

Anda idolakan? Mungkin jawabnya adalah Intel atau AMD.

Itu tidak mengherankan karena Intel menguasai lebih dari

70% pangsa pasar prosesor, khususnya untuk PC dan note-

book. Sedangkan para pemakai komputer yang lebih

mengutamakan tampilan layar, misalnya animasi dan game,

akan lebih banyak memilih AMD. Namun untuk urusan grafis,

tidak ada yang pernah bisa mengalahkan NVIDIA, yang me-

nguasai pasar prosesor grafis sebanyak lebih dari 80%. 

Meskipun NVIDIA juga membuat CPU sebagai prosesor

utama komputer, namun omzetnya masih kalah dibanding

Intel dan AMD.

Tetapi kondisi itu sepertinya akan segera bergeser. Baru-

baru ini, pendiri dan sekaligus pemilik NVIDIA, Jensen

Huang, mengenalkan prosesor terbarunya yang memiliki ke-

mampuan luar biasa. Prosesor itu dinamai GB200 Grace

Blackwell Superchip, atau sering disingkat Blackwell saja.

Nama ini dipakai untuk mengenang ahli statistika AS David

Harold Blackwell (24 April 1919-8 Juli 2010).

Dia dikenal sebagai orang yang mengenalkan game theo-

ry, probability theory, information theory dan berbagai metode

statistik.
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195.917 VISA JEMAAH SUDAH TERBIT

Pelayanan Haji Lansia Harus Maksimal

KR-Antara/Didik Suhartono

Chef (juru masak) Aerofood ACS Kristianto Wibowo menunjukkan contoh hi-
dangan untuk jemaah calon haji selama dalam penerbangan, di Asrama Haji
Embarkasi Surabaya (AHES), Surabaya, Jawa Timur, Jumat (3/5/2024). 

KR-Antara/Andri Saputra

Warga menyelamatkan barang-barang berharga yang terkena dampak abu
vulkanik Gunung Ruang di Desa Laingpatehi, Pulau Ruang, Kabupaten
Kepulauan Sitaro, Sulawesi Utara, Jumat (3/5/2024).

JAKARTA (KR) - Artis Rio Reifan dipastikan

bakal diproses hukum dan tidak akan direhabilitasi.

Pasalnya, tersangka penyalahgunaan narkotika

tersebut telah lima kali tertangkap terkait kasus

yang sama. 

Kapolres Metro Jakarta Barat Kombes Polisi M

Syahduddi mengaku mengikuti instruksi Bareskrim

Polri mengenai penanganan tersangka penyalahgunaan

narkotika yang sudah berkali-kali ditangkap. “Ya, kita

berpedoman kepada telegram Kabareskrim Polri bahwa

terkait pelaku narkoba yang sudah berkali-kali di-

tangkap, tidak ada proses rehabilitasi. Kita akan

lakukan proses hukum,” kata Syahduddi dalam jumpa

pers di Jakarta, Jumat (3/5).

Rio Reifan terancam pidana penjara maksimal 12

tahun dan denda maksimal Rp 1 miliar. “Pasal 112 ayat

1 Undang-Undang Nomor 35 Tahun 2009 tentang

Narkotika dan pasal 62 Undang-Undang Nomor 5

Tahun 1997 tentang Psikotropika dengan ancaman pi-

dana empat tahun atau pidana penjara paling lama 12

tahun dan denda Rp 800 juta dan maksimal Rp1 miliar,”

tutur Syahduddi.
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LIMA KALI TERLIBAT NARKOBA

Artis Rio Reifan Tak Direhabilitasi

TERDAMPAK ERUPSI GUNUNG RUANG

301 KK Direlokasi Permanen

JAKARTA (KR) - Presiden Joko

Widodo (Jokowi) memerintahkan ja-

jaran menteri terkait untuk melakukan

relokasi secara permanen terhadap kor-

ban terdampak erupsi Gunung Ruang

di Kabupaten Kepulauan Sitaro, Su-

lawesi Utara (Sulut).
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DIISI MANTAN PRESIDEN 

Prabowo Bentuk ‘Presidential Club’
JAKARTA (KR) - Presiden terpilih Prabowo beren-

cana untuk membentuk ‘Presidential Club’ yang diisi

para mantan Presiden RI yang masih hidup sampai saat

ini. Pembentukan klub tersebut bertujuan agar para

mantan presiden bisa tetap rutin bertemu dan berdiskusi

tentang masalah-masalah strategis kebangsaan.

“Prabowo berharap para pemimpin di Indonesia bisa

kompak dan rukun untuk turut berpikir dan bekerja bagi

kepentingan rakyat, terlepas dari perbedaan pandangan

maupun sikap politik mereka,” ungkap Juru Bicara

Presiden Terpilih RI Prabowo Subianto, Dahnil Azhar

Simanjuntak.

Merespons rencana tersebut, Koordinator Staf Khusus

Presiden RI, Ari Dwipayana menegaskan pentingnya se-

orang presiden untuk terus bersilaturahmi dengan se-

mua mantan presiden. “Ada atau tidak adanya

‘Presidential Club’, Presiden dan semua mantan presiden

sangat penting untuk bersilaturahmi,” kata Ari melalui

pesan singkat kepada wartawan, Jumat (3/5).

Menurut Ari, hal itu pula yang telah dilakukan

Presiden Joko Widodo (Jokowi) selama ini, dengan selalu

menjaga silaturahmi dengan para mantan presiden,

mantan wakil presiden, dan tokoh-tokoh bangsa lainnya.

“Yang pastinya (silaturahmi) akan bermanfaat untuk ke-

majuan bangsa dan negara,” ujarnya

Sementara Dahnil meyakini pada saatnya nanti,

Prabowo pasti bertemu dengan Presiden ke-7 RI Jokowi,

Presiden ke-6 RI Susilo Bambang Yudhoyono,
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3.445 UNTUK SEKOLAH KEDINASAN

Seleksi CASN 2024 Tak Mungkin Ditunda
JAKARTA (KR) - Menteri Pendayagunaan Aparatur

Negara dan Reformasi Birokrasi (PANRB) Abdullah

Azwar Anas mengatakan, seleksi Calon Aparatur Sipil

Negara (CASN) 2024 tak mungkin ditunda. Sebab, su-

dah terjadwal sesuai Undang-Undang (UU) No 20

Tahun 2023 tentang ASN.

Berdasarkan UU tersebut, menurutnya, seluruh pro-

ses seleksi CASN tahun 2024 harus selesai selambat-

lambatnya Desember 2024. Keputusan tersebut sudah

disepakati bersama dengan Komisi II DPR RI.

“Dari sisi regulasi tidak mungkin ditunda,” kata Anas

saat konferensi pers terkait Progres Pengadaan ASN

2024 di Gedung Kementerian Komunikasi dan

Informatika (Kemenkominfo) Jakarta, Jumat (3/5).

Ia menyampaikan hal itu merespons pernyataan

Ombudsman yang meminta Seleksi CASN 2024 ditun-

da, karena khawatir dijadikan komoditas politik pada

momen Pemilihan Umum Kepala Daerah (Pilkada)

2024. Menurut Anas, proses politik yang terjadi tersebut

tidak akan berpengaruh pada seleksi CASN.

Selain itu, lanjutnya, proses seleksi CASN sangat

menjunjung tinggi nilai transparansi dan akuntabilitas.

Karena, proses seleksinya dilakukan secara ketat.

Setiap peserta yang ikut seleksi akan menempuh dua

alat pemindai wajah.

Kemudian, nilai dari peserta yang melakukan tes da-

lam seleksi tersebut langsung terpampang di sistem

yang bisa dilihat semua orang. Dengan demikian, ia

menjamin tidak ada seorang pun yang bisa menitipkan

peserta untuk diloloskan seleksi CASN.
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JAKARTA (KR) - Industri farmasi

AstraZeneca mengakui vaksin Covid-

19 yang mereka produksi memiliki

efek samping yang langka. Risiko

berupa pembekuan darah akibat sin-

drom trombosis dengan trombositope-

nia (thrombosis with thrombocytope-

nia syndrome/TTS) yang dikaitkan de-

ngan vaksin AstraZeneca telah di-

ungkap para pakar di bidang imunolo-

gi vaksinasi sejak era pandemi melan-

da Indonesia.

Diberitakan laman Telegraph, As-

traZeneca tengah menghadapi class

action terkait tuduhan efek samping

vaksin Covid-19 yang dikembangkan-

nya bersama Universitas Oxford be-

berapa tahun lalu. Dalam dokumen

pengadilan tersebut, AstraZeneca 
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KR-Antara/Andreas Fitri Atmoko

ANTISIPASI DBD: Petugas Puskesmas Seyegan melakukan pengasapan (fogging) di Terwilen, Margodadi, Seyegan, Sleman,
Jumat (3/5/2024). Pengasapan tersebut untuk memberantas nyamuk Aedes aegypti dalam upaya mencegah wabah demam
berdarah dengue (DBD) di Daerah Istimewa Yogyakarta (DIY). 


